



**Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus**

München, 24.05.2022

Innenstadt beleben durch Musik, Kunst und Kultur

Antrag

Die Verwaltung wird gebeten, ein Konzept zu entwickeln, um die Innenstadt mit diversen Musik-, Kunst- und Kulturveranstaltungen aufzuwerten und zu beleben. Hierbei sollen unter anderem folgende Projekte initiiert werden:

- Ein Open-Air-Musikfestival in der Innenstadt beispielsweise nach dem Vorbild des Bardentreffens in Nürnberg. Ein solches Festival sollte kostenfrei sein und sich beispielsweise über Programmhefte oder Sponsoren finanzieren.
- Öffentlich zugängliche Kunst- und Skulpturenausstellungen in der Innenstadt mit niederschwelligem Zugang und kostenfreiem Eintritt.

Die Kunst- und Skulpturenausstellungen in der Innenstadt sollen möglichst bereits 2022 als Pilotprojekt umgesetzt werden.

Begründung:

Einer der Hauptgründe für einen Besuch der Münchener Innenstadt sind laut neuerster Umfrage durch das RAW die Bereiche Kunst & Kultur. Das wollen wir weiter ausbauen. Ein Festival mitten in der Stadt schafft darüber hinaus auch Begegnungen.

Beim Bardentreffen in Nürnberg beispielsweise werden im Sommer 2,5 Tage in der gesamten Altstadt 8 Bühnen mit verschiedensten Künstler*innen bespielt. Zusätzlich begeistern unzählige Straßenmusikant*innen in der Altstadt. Das Festival zieht in Nürnberg normalerweise circa 200.000 Besucher*innen an.

Öffentliche und kostenfreie Kunst- und Skulpturenausstellungen in der Innenstadt ermöglichen neben erhöhter Wahrnehmung für Künstler*innen einen niederschwelligen Zugang zur Kunst für Bürger*innen und Besucher*innen und bringen zusätzlich einen deutlichen Attraktivitätsschub für die Innenstadt.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Initiative:

Anja Berger

David Süß

Sebastian Weisenburger

Julia Post

Clara Nitsche

Dominik Krause

Beppo Brem

Mitglieder des Stadtrates